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上街区教体局
检查新建小学
社团建设

日前，上街区教体局教育科副
科长李玉兰、郑莅一行到新建小学
检查学校社团建设工作。新建小学
历来重视学校社团建设，在硬件上
重视投入，在软件上注重挖掘每位
教师的特长，先后组建了“雏鹰鼓号
社”、“紫云茶社”、“绿茵梦足球社”、

“妙想科技社”等24个社团。
检查中，李玉兰、郑莅一行对社

团活动的场地设施、活动情况、活动
记录等一一进行了详细、深入的查
看，对新建小学的社团建设工作给予
高度肯定。该校校长耿国莹表示，学
校今后将在总结反思的基础上，邀请
有才华的家长、社会人士积极参与社
团工作，努力打造学校品牌社团。
上街播报 李显文 通讯员 朱利辉

上街区地税局
强化监控
提升税收征管质量

随着郑州市地税系统征管质量
指标体系的不断科学合理化，上街
区地税局与时俱进，科学分析，强化
纳税评估、绩效管理和效能监察，有
效促进了分局税收征管质量的提
高。 以绩效管理为契机，大力强化
征管基础工作，各科所责任落实到
人，杜绝疏于管理、责任淡化的情
形，有效避免了主观差错。

以效能监控为保障，实时跟踪
各项指标走向。征管数据的质量需
要信息化建设相配合，该局指派专
门的信息人员，每日监控动态变动
情况，针对每月各项涉税业务的时
间性特点，进行分类整理，为后续管
理提供可靠依据。月末制定详细的
各类指标汇总报表，查找指标提升
或降低的原因，促进税收征管质量
和效率的全面提高。
通讯员 陈坛 胡玉凯

保健品行业论坛
助力“新食局”

由国家食品药品监督总局、国
家新闻出版广电总局指导，南方周
末报社主办，国家食品安全风险评
估中心和知名企业康宝莱鼎力支
持的“新食局公开课”在 2014 年全
国食品安全宣传周期间成功举
办。此次活动秉持“内部研讨，跨
界交流，开诚布公，求同存异”的原
则，以“社会齐共治，助力新食局”
的主题展开了专家媒体双向公开
课。本次活动除主题致辞和演讲
外，还以具体的保健食品行业为切
口，融合了政府、企业、协会、媒体
等各方力量，举行了本次活动的专
业课——保健食品行业新食局论
坛活动。

本次活动由南方周末与康宝
莱主办，国家食药总局三司司长于
军、南方周末报社总编辑王巍，中
国保健协会理事长张凤楼等社会
各界知名人士共同参与，旨在全面
剖析行业总体的创新和发展，实现

“社会齐共治、助力新食局”的活动
目标。活动期间，嘉宾们通过具体

的保健食品行业案例的交流，从政
府、协会、学术、企业等自身的角度，
探讨了我国保健食品行业的发展成
绩和面临的困难，探索新食局下各
自的发展创新之路，并通过圆桌对
话的形式，对保健食品行业的进一
步发展，坦诚直言、建言献策，在专
家、媒体的双向公开课外，康宝莱中
国总裁李延亮先生也以企业自身的
经营实践，讲述了保健食品企业发
展的永续之路。

陕汽重卡
做拨雾去霾的环境守护者

自从“雾霾”这个词儿在北京
生根发芽后，一时间全国上下霾声
一片，尤其是对于生活在“重灾区”
的人们来说，更是苦不堪言。渣土
车作为城市建设“又爱又恨”的生
产工具，在运输过程中极易产生扬
尘污染和固体物抛洒，不仅影响市
容，同时还增加了雾霾产生的概
率。陕汽推出的环保型渣土车，采
用全新结构的 U 形箱+电控可伸缩
的环保顶盖结构，具有车箱内部光
滑无积土、顶盖闭合不抛洒的特

点。同时，后门加装橡胶密封条，
可以防止水滴滴漏，有效解决了后
门遗漏问题。

渣土车夜间运营，行人多，视
野差，车速快，很容易造成安全事
故。陕汽环保型渣土车采用由5路
摄像头+两测距雷达组成的盲区监
控系统，在车辆转弯、倒车时自动
激活摄像头和显示屏，同时障碍物
靠近车头时，测距雷达会自动报
警，有效地改善了行车视野。原
有渣土车多为机械控制，车辆监
控困难，闯红灯、超速、顶盖未闭
合运行等行为屡禁不止，在增加
了城市管理成本的同时，也造成
了安全隐患。陕汽新型渣土车搭
载了“天行健”智能管理平台，接
入北斗平台，可以有效监控车辆
的运行状态，让渣土车智能化、让
用户开车更轻松，让渣土主管部门
管车更轻松。

“菲”常养眼
华泰新圣达菲造型加分

在气势恢弘的天津基地下线
之后，华泰汽车 SUV 矩阵里备受瞩

目的新圣达菲，以夺目的时尚外观
和高科技的丰富装备耀然于世，堪
称扣人心弦的大师级设计作品。
新圣达菲这款整合全球资源，具有
卓越气质和时尚风范的新车，打破
了传统 SUV 的惯有风格与性能定
义，将城市 SUV 推升至一个新的高
度，已然成为2014年度新晋SUV里
最令人兴奋的领导者之一。无论
从外观还是内饰，都洋溢着鲜明的
个性，令人耳目一新。

王老吉药业解散诉讼
法院已正式受理

6 月 26 日，王老吉药业召开临
时股东大会，“审议关于自然人股
东先行预分红的议案”和“审议关
于签订新的 10 年合资经营广州王
老吉药业股份有限公司合同的议
案”，但两个议案均被否。在此之
前，同兴药业已向广州市中级人民
法院提交诉状，请求通过司法途径
解散合资公司——王老吉药业，法
院已经正式受理诉讼（案号(2014)
穗中法民四初字第 57 号），该案进
入实质审理阶段。

王老吉药业的合资期限将于
2015年1月25日到期。日前，广州
药业提出主动牵头召集王老吉药
业股东大会，欲续签新的10年合资
经营合同。随即，同兴药业认为，

“目前作为合资一方的股东，同兴
药业作为本届股东对合资公司享
有的经营管理权、财务审批监管权
等股东权利全部被剥夺。”因此，同
兴药业发表声明称，将不同意延长
合资公司合资期限，不再续签合资
合同。

对此次广州药业组织的临时
股东大会，同兴药业表示，此次股
东会延期 10 年的议题没有法律基
础，同兴方反对延期 10 年，该议题
未通过。“同兴药业有限公司诉广
州王老吉药业股份有限公司解散
纠纷一案”法院已正式受理，合资
公司解散与否由法院决定非由股
东决定。同兴药业坚决要求解散
合资企业，广州药业却执意单方要
求延续合资公司10年，不知其怀揣
的目的是什么。

目前，法院已立案受理同兴药
业的诉讼请求，王老吉药业面临着
解散的风险。摘自《中国日报网》

手术明码标价
术中医生额外索费

6 月 18 日市民李女士反
映：6 月 14 日，她陪丈夫马先
生去上街区郑州第十五人民
医 院 做 痔 疮 手 术 ，之 前 都
和 科 主 任 说 好 价 格 了 ，可
手术中操刀医生宋某又要
她付美容费。这让李女士
很生气：“明明医院墙上有

痔 疮 手 术 的 费 用 标 示 ，而
且也和科主任说定了手术
价 格 ，为 什 么 手 术 中 却 又
要加收费？”

李女士说，医生让她中
途加美容费，她很生气，但又
不敢外露，因为老公还在手
术，安全很重要。

手术后，李女士询问宋
某为什么要加收美容费。宋
某给她的答案是：做手术的
是他，又不是主任。加美容
费是因为将患者的伤口处理
得很好。

记者将李女士反映的问
题告诉了医院，院方工作人

员说会作调查。
当天，李女士告诉记者，

医院打来电话道歉，希望她
原 谅 ，可 以 让 医 生 当 面 道
歉。李女士婉拒了“医生的
当面道歉”，只希望医院不要
再出现这种情况。
上街播报 李显文

上街区“四个十”产业项目顺利推进

消费快递

近日，上街区中心路的义
工们又开始“暑假义工行”，免
费为社区老人理发。

80岁的李玉荣说：“每个
月这些孩子都来给我们免
费理发，我都不知道说啥感
谢的话了。”正享受免费理
发的 70 多岁的冯合顺老人
高 兴 地 说 ：“ 我 患 有 中 风 ，
出门理发十分不方便，我能
够在家里享受到免费服务，

真好！”
据悉，为老服务中心目前

有义工 309 人，免费为辖区老
年居民提供服务，深受诸多出
行不便老人的欢迎。理发店
的义工杜鸽说：“每次为老人
理发，都是一大早就赶过去，
为老人做点事情，这是我们年
轻人应该做的。”
上街播报 李显文
通讯员 裴香玲 石青峰 文/图

6月27日上午，上街区委
书记樊福太带队视察上街区

“四个十”产业项目进展情
况，要求各责任单位要抢抓
工期，加紧建设，确保项目进
展顺利。

樊福太带领区工信局、
住建局、通航试验区管委会、
职教园区管委会、济办等单
位负责人实地察看了 863 科
技创业园项目、凯普达扩建
项目、大宇飞机展示交易中

心建设项目、郑州万谷机械
有限公司新建项目、道北中
小企业创业园、郑煤机高端
铸锻研发基地项目等 9 个重
点项目。

据了解，今年以来，上街
区以突出抓好“四个十”产业
项目为重点，进一步增强区
域经济发展后劲。各产业项
目虽然整体有进展，但进度
不均衡。其中，凯普达扩建
项目、郑州万谷机械有限公

司新建项目进展较快。目
前，凯普达扩建项目正在进
行厂房建设和部分新购设备
的验收；郑州万谷机械有限
公司新建项目 1 号、2 号车间
钢结构主体已完工，7 层综合
办公楼 1 到 2 层框架已完成，
3层框架正在施工。863科技
创业园项目、中鹏通航俱乐
部建设项目、郑州商贸职业
学院建设项目一期工程进展
较慢，部分项目规划方案仍

在修改设计中。
针对下一步工作，樊福

太要求各分包领导、责任单位
要增强责任心，高度关注项目
进度，多深入一线督促项目建
设进度；要加大工作协调力
度，提高办事效率，督促进展
缓慢的项目尽快确定规划方
案，逐步推进，确保项目建设
按照时间节点顺利推进。
上街播报 李显文
通讯员 穆文涛


